



DAS AACHENER RATHAUS



Anfahrt und Parkmöglichkeiten

Weitere Informationen zum Aachener Rathaus und Parkleitsystem finden Sie im Internet unter www.aachen.de

Für telefonische Anfragen:
Rathauspforte
Tel. 02 41 / 432-7310



DAS AACHENER RATHAUS

Anfahrt und Parkmöglichkeiten

Die vorliegenden Informationen sollen Ihnen die Anfahrt zum Aachener Rathaus erleichtern. Das Rathaus liegt mit dem Dom im Herzen der Aachener Innenstadt. Karl der Große, der Vater Europas, ließ hier seine Lieblingsspalz errichten und legte damit den Grundstein für die bedeutende Historie der heutigen Europastadt Aachen. Im Krönungssaal des Rathauses wurden die Festbankette anlässlich der Königskrönungen gefeiert. Hier wird seit 1950 der Internationale Karlspreis verliehen. Der Krönungssaal ist nach wie vor einer der bedeutendsten Veranstaltungsorte, die Aachen zu bieten hat.

Anreise mit dem Auto

Egal ob Sie über die E 314, die E 40, die A 4 oder die A 44 nach Aachen kommen – von sämtlichen Aachener Autobahn-Ausfahrten aus erreichen Sie das Zentrum in weniger als 15 Minuten. Beachten Sie bitte, dass weite Bereiche der Innenstadt (im Plan dunkelgrau) als Fußgängerzonen für den PKW-Verkehr gesperrt sind.

Parkmöglichkeiten

Das Parkleitsystem informiert Sie bereits an den Einfallstraßen über die freien Plätze in der Innenstadt.

Parkhäuser in Rathausnähe

Fußläufige Entfernung zum Rathaus

1 Rathaus (Mostardstraße)	1 Minute
2 Büchel	3 Minuten
3 Seilgraben	3 Minuten
4 Parkhaus am Dom (Jesuitenstraße)	3 Minuten
5 Annastraße	5 Minuten
6 Couvenstraße	5 Minuten
7 Galeria Kaufhof/Saturn (Wirichsbongardstraße)	7 Minuten

Für den Markt vor dem Rathaus gilt ein generelles Parkverbot! Taxen haben freie Zufahrt zum Rathaus.

Ankunft mit der Bahn

Aachen ist an das internationale Schienennetz angebunden. Von der Bushaltestelle am Vorplatz des Aachener Hauptbahnhofs fahren regelmäßig alle paar Minuten die Buslinien 11, 14, 21, 44 und SB 63 zum Eisenbrunnen und umgekehrt. Zu Fuß erreichen Sie das Rathaus vom Eisenbrunnen  aus in ca. fünf Minuten. Für einen kleinen Fußmarsch vom Hauptbahnhof zum Rathaus benötigen Sie etwa 20 Minuten.

